



金井中だより



〒952-1208 新潟県佐渡市金井新保乙40番地 TEL 0259-63-4107
E-mail kanai-js@sado.ed.jp http://kanai-js.sado.ed.jp/

“今日より明日”の Innovation ～新しい考え方や行動の創造～

校長 雑賀 裕

令和5年4月6日(木)、午前中に新任式・始業式が行われました。新2・3年生となった生徒たちは、期待に胸を膨らませながら、落ち着いた態度と誠実な眼差しで式に臨んでいました。

午後には入学式が行われ、60名の新入生を迎えました。初々しく且つ希望に満ちた入場のシーンはとても印象的でした。新入生も加わり、全校164名の金井中学校の令和5年度がスタートしました。



新型感染症禍の影響は、実に3年を超えるものでしたが、ようやく規制が解除され、それと同時に「ポスト・コロナ」や「ニューノーマル」といわれる社会が幕を開けます。

制限期間中、私たちは単に我慢だけをしてきたわけではありません。これまであった習慣や文化の本質を見つめ、これからの時代に対応する新しい考え方や手段を生み出すチャンスでもありました。制限が解除される今、単に「感染症禍以前に戻す」ではなく、今の生徒たちが大人になり、社会に貢献しながら活躍する頃、例えば、「10～20年後の社会につながる学習や活動に挑戦」しなければならないと考えています。

※始業式で、生徒に次のように話しました。

アフターコロナと言われる今、これまでどおりとはいきません。これからの時代を見据えた、**新しい考え方や取り組み方、つまり“Innovation (イノベーション)”**が求められます。生徒の皆さん、本年度は、小さくていいので自分の行動に Innovation を加えてみてください。今とは違う未来が待っているはずです。

そんな願いを込めて、『今日より明日の Innovation』をキャッチフレーズとしました。このキャッチフレーズを合い言葉に、みんなで新しい時代の学校づくりに取り組んでもらいたいと思います。



本年度、金井中学校が目指す方向について述べさせていただきました。生徒の皆さん、保護者地域の皆さん、皆さんの理解と協力がなければ何も始まりません。ぜひ、“やってみよう”の精神で、ともに頑張っていきましょう。よろしくお願いいたします。